

la mauvaise voie. Dès l'instant, j'ai commencé à étudier les enseignements de la religion catholique, je les ai comparés à ceux de la religion protestante. Cette étude n'a fait que me convaincre de plus en plus qu'une religion enseignée par Dieu lui-même, ne pouvait être réformée par un homme, et aujourd'hui voici à quelle conclusion je suis arrivé. Pardonne moi, chère épouse, si je brise ton cœur..... Je suis catholique ! Et, pas plus tard que demain, je fais abjuration : En entendant ces mots, l'épouse donnant un libre cours à ses larmes, se jette dans les bras de son mari, en lui disant :—Loin de m'affliger, tu remplis mon cœur de joie ; moi aussi je suis catholique depuis plus d'un an, et c'est aussi l'exemple de Gédéon qui m'a ouvert les yeux à la lumière..... Combien, parmi nos frères séparés, fouleraient à leurs pieds leurs préjugés, et s'uniraient à nous dans l'amour et la foi, s'ils ne rencontraient que des catholiques semblables à Gédéon !

Histoire d'une conversion.

(Suite.)

IV. Peu à peu, les voies s'aplanissaient et la lumière devenait plus vive. Il y eut encore, il est vrai, de fréquentes et terribles tempêtes, au dedans et au dehors ; mais la grâce du Cœur de Jésus fortifia la courageuse néophyte. Le grand jour de l'abjuration arriva enfin.

“ Je ne chercherai pas, dit Mme. X***, à décrire cette cérémonie, où, bien certainement, assistaient invisiblement nos Anges gardiens et Notre-Seigneur lui-même. Lorsqu'en ma petite fille aînée et moi nous eûmes posé la main sur le saint Evangile, pour abjurer l'erreur et confesser la vraie foi, notre émotion était à